
ESTADO DO PARANÁ 

MUNICÍPIO DE RIO BONITO DO IGUAÇU 

CÂMARA MUNICIPAL 

 

SOLICITAÇÃO N. º S-005/2022 

 

Exmo. Srs. 

Vereadores da Câmara Municipal 

Rio Bonito do Iguaçu – Pr. 

 

Na qualidade de Vereadores integrantes deste Poder Legislativo Municipal que 

a presente subscreve regimentalmente, solicitam a este Douto Plenário, seja enviado 

oficio ao senhor Prefeito Municipal, solicitando a tomada da seguinte providência: 

 

 - Para que através do órgão competente do Município de Rio Bonito do 

Iguaçu, seja estudada a viabilidade do transporte escolar ir mais próximo da Casa 

do Senhor Hilário ex motorista do Piram, também para que volte a fazer a linha do 

Pedrinho bota branca até o Bicudo. 

 

Emenda de autoria do vereador Michel Giacomini: estudo de viabilidade, 

Comunidade Nova Santa Rosa, dona Sirlene solicita transporte escolar chegue mais 

próximo de sua residência serão beneficiados 3 alunos, Luiz Rodrigo, Ana Luiza 

Molon e Natanael Back Diba.   

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Justifica-se tal pedido, tendo em vista as conversas com os moradores 

deste local, os quais destacaram a necessidade do transporte, por haver crianças pequenas 

que necessitam do mesmo. 

 

 

Espero aprovação unânime dos nobres pares. 

 

 

Câmara Municipal de Rio Bonito do Iguaçu, 03 de Março de 2022. 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

VEREADORES SIGNATÁRIOS: 

 

 

ALDAIR TELES DA SILVA                            OSMAR CAMARGO SCHIMAIDA                           

                    Vereador                                                                   Vereador 

 

                                                

 

RIVAIR JOSÉ DE OLIVEIRA 

 Vereador 

 

 

 

LUIZ ANDRE MOREIRA  

Vereador 

 

 

 

MICHEL GIACOMINI  

Vereador autor da Emenda  


